

## Musik



THE HEARTBREAKERS



Hessen-Helmut und Ulla



True Colors



Ladies & Gentlemen

Kantorei Homberg  
Andreas Köthe und  
Bewohner der  
Waberner Werkstätten

Gemeindeband  
der Ev. Jugend  
Melsungen Stadt

**Organisation:** Carsten Weißenstein, Andrea Richter und Bebra wird bunter mit Volker Brückner  
**Druck:** Medienhaus Homberg | **Auflage:** 3.000 Stück  
**Grafik:** Marketing & Kommunikation - Verena Koch

QR-Code scannen  
für weitere Informationen



[www.inklusive-wanderungen.de](http://www.inklusive-wanderungen.de)

## Partner & Förderer



# WANDERN FÜR ALLE MIT MUSIK

von Wabern-Unshausen  
bis Homberg Marktplatz

SONNTAG,  
5. MAI



**10.15 Uhr**  
**Unshausen**

Start mit Regierungspräsident Mark Weinmeister an der Bachstraße 1 und Drehorgelmusik von Hessen-Helmut und Ulla

**9 bis 10 Uhr**  
**Bistro 245 in Unshausen**

Frühstück mit Musik von THE HEARTBREAKERS

Unterstützt von:



Langfristig aktiv bleiben: [www.gesunder-sek-plus.de](http://www.gesunder-sek-plus.de)

**11 bis 12.15 Uhr**  
**Kirche Berge**

Basteln von Instrumenten bei Liedern und Imbiss mit Pfarrer Leo Gatzke und Team

**12.45 bis 13.15 Uhr**  
**Mühlhausen**

Programm und Imbiss

**11.30 bis 14.30 Uhr**  
**Marktplatz Homberg**

Begrüßung mit Bürgermeister Dr. Nico Ritz. Info-Stände, Verpflegung und Musik von der Kantorei Homberg, der Gemeindeband der Ev. Jugend Melsungen Stadt, True Colors sowie der Soul & Funk-Band Ladies & Gentlemen

Schaffen die Lamas von Gerhard Ringk die Strecke bis Homberg?



Es ist großartig, dass wir uns als Gesellschaft für die Inklusion und Teilhabe aller Menschen einsetzen. Die Inklusive Musik-Wanderung ist ein wunderbarer Schritt in die richtige Richtung.

Leider ist es nicht immer einfach für alle Menschen, ob jung oder alt, mit oder ohne Beeinträchtigung, an solchen gesellschaftlichen Veranstaltungen teilzunehmen. Deshalb möchte ich mich bei den Organisatoren besonders dafür bedanken, dass sie eine barrierefreie Wanderroute ausgesucht haben. Dadurch wird sichergestellt, dass jeder die gleiche Chance hat, sich einzubringen und zu entfalten.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie ins Gespräch miteinander kommen, eventuelle Berührungängste ablegen und neue Kontakte knüpfen. Denn nur gemeinsam können wir in unserer Gesellschaft Veränderungen bewirken. Lassen Sie uns dies also nicht nur am Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen tun, sondern lassen Sie uns eine Welt anstreben, in der Menschen mit Beeinträchtigungen noch leichter an unserem gesellschaftlichen Miteinander teilhaben können.

Ich wünsche Ihnen einen inspirierenden und bereichernden Tag.

Ihr  
Mark Weinmeister  
Regierungspräsident Kassel

